

館報

# やまがた



11月

No. 727

平成28年



## 山形村からメジャーデビュー

わたり  
渡 梓さん

『心を震わすウエット＆ノスタルジックヴォイス!!』というキヤッチフレーズでメジャーデビューを果たした梓さん。映画『カノン』の主題歌となったデビュー曲“セピア”は、映画監督直々のオファーに自身が書き下ろした楽曲で、映画の中でも重要な役割を果たしている。

2月から故郷やまがたを活動拠点とし、地元や都内でのライブ、ラジオ・テレビ出演など精力的に活動している。

「音楽を続けさせてもらった両親や地域に感謝です。次世代の子どもたちには、夢をあきらめないこと、音楽の素晴らしさ伝えたいです。」

童心に戻れる山形村より、懐かしくもあり新しい楽曲が発信される。

(11月12日 アイシティ 21イベントスペースにて)

僅  
く姿  
シリーズ



ソフトボールBリーグ優勝 中原町

## 早起き野球 ナイターソフトボール リーグ戦閉幕

～また来年！～



ソフトボールAリーグ優勝 オジンズ

【打率】	
第1位	落合 祥希
第2位	小山 明英
3位	亀井 由斗
4位	中村 太一
【ホームラン王】	逢田 和哉
竹野入 成実	



早起き野球優勝 グッドモーニング

10月15日(土)にナイターソフトボール連盟、10月29日(土)に早起き野球連盟の閉会式が行われました。早起き野球リーグ戦は、勝ち点12で3チームが並び、優勝決定戦の末、グッドモーニングが3年ぶりの優勝を果たしました。また、ナイターソフトボールリーグ戦は、Aリーグのオジンズ、Bリーグの中原町が昨年に引き続き優勝しました。



11月3日(木)、健康寿命延伸を目的としたウォーキング体験会が開催されました。なる

う原公園に集まつた参加者たちは楽しく歩くためのレクチャーを受け、準備運動を終えました。その日まで少し肌寒く感じる気温が続いていました。たが、当たっては快晴になり絶好のウォーキング日和となりました。

## ウォーキング体験会



## 第31回すこやか杯

10月30日(日)、山形少年サッカーチーム5年生と4年生の2チームを含む32チームで熱戦が繰り広げられました。

11月3日(木)、健康寿命延伸を目的としたウォーキング体験会が開催されました。なるう原公園に集まつた参加者たちは楽しく歩くためのレクチャーを受け、準備運動を終えました。その日まで少し肌寒く感じる気温が続いていました。たが、当たっては快晴になり絶好のウォーキング日和となりました。

## バドミントン教室



## 山すそ

10月中頃、例年に比べ半月ほど早いタイミングで年末に向けての我が家恒例のミッショングが奥様から発令された。『年賀状の作成を開始し元日到着を死守せよ！』である▼ちょっと焦りました。

11月10日(木)、トレンセン体育館で第1回バドミントン教室が行なわれました。無理をせず気軽に楽しめた。無理をせず気軽に楽しめた。内容のため、日頃の運動不足解消や友人とのコミュニケーションなどを目的として参加する方も多く、和気藹々としつつも、時折スイングに力が入るなどの場面も見受けられました。

▼もはや職業病である。

## 図書館からのお知らせ

\*図書館企画「蔵書印を作ろう！」  
愛読書にペタリと押す「蔵書印」を  
消しゴムはんこで作ります。

日 時：1月21日(土)  
10:00～12:00

会 場：トレーニングセンター  
ふるさと大ホール

材料費：650円

定 員：小学生以上15人

低学年は親子で参加してください。  
問い合わせ 山形村図書館

TEL98-3155

\*12月のおはなしの会 ごくま  
2日(金)と22日(木)です。

22日はクリスマスバージョンです。  
クリスマス直前、気分が盛り上がりま  
すよ！お楽しみに。

あなたの本との出会いをお手伝い……図書館便り

# BOOK 27

編集＝山形村図書館



①一箱古本市  
「いい本見つけた！」「こんな本はどう？」

10月22日㈯、トレーニングセン  
ターで図書館開館5周年記念イベ  
ント「図書館まつり」が行われ、  
秋の一日、大勢のみなさんでにぎ  
わいました。  
明治から平成のベストセラー」

**図書館まつり大盛況！**  
**楽しんでいただけましたか？**



③図書館の木を育てよう  
みんなの希望で、こんなに大きく育ちました

は、約150年分のその年のベストセ  
ラー本を並べました。1番古いも  
のは、江戸時代末期に出版され  
た『西洋事情』(福沢諭吉)です。和  
紙の和綴じ本で、保存状態がと  
てもよく、和紙の力を感じます。こ  
の企画はより大勢の方に見てもら  
いたいと、2週間延長して図書館  
内で展示をしました。



②アクアの会の水の生き物。  
「さわってもいい？」



④ジャーン！「ぐりとぐらの巨大カ  
ステラ」焼きあがりました！

この楽しい図書館まつりができ  
たのは、実行委員会のメンバーを  
はじめ、当時の手伝いをしてく  
れたたくさんのみなさんのおかげ  
です。ありがとうございました。

『りこうな子ども アジア話』  
松岡享子編・訳  
かしこい子どもが知恵を絞るア  
ジアの昔話を3つ。

『りょうおうさまのたからもの』  
バーサンスレン・ボロルマ－  
モンゴルの草原に  
住む少年が鳥から  
助けた金色の魚、  
それは竜王のむす  
めだったのです。



！  
メイクアップ「ぐりとぐらの巨  
大カステラ」が焼きあがったよう  
です。食育グループ「にこにこフ  
ライパン」による、直径90センチ  
の大きなカステラに大歓声がわき  
ました。絵本のように、150人もの  
人にふるまわれたカステラはふん  
わりして本当においしかったです

今年はビアト  
リクス・ポタ  
ー生誕150周年  
です。全ペー  
ジ写真とイ  
ラストがいっぱいです。ピーターラ  
ビットを愛するあなたに。  
『なんでのざわざ中年体育』



角田 光代

「運動なんて大嫌い」な人気作家  
が果敢に挑戦します！東京マラソ  
ン・トレーリランニング・体験工  
ッセイです。

たお話しの部屋は、子どもたちであ  
られる程でした。また、カードケ  
ース作りや絵本バッグ作りなどの  
ワークショップも人が途切れず、  
100人を超える人が楽しんでくれま  
した。

そろそろお昼、前庭でにぎやか  
なカウントダウンが始まりました。  
ワークショップも人が途切れず、  
100人を超える人が楽しんでくれま  
した。

山形村出身の偉人の一人、哲学者  
「永田廣志」の生涯。現代の高校生  
が研究をしていくという設定で、  
楽しみながら読みます。

『永田廣志の生涯  
君なお生きで我らの中に』  
永田廣志研究会・編  
『永田廣志』の生涯。現代の高校生  
が研究をしていくという設定で、  
楽しみながら読みます。

おすすめ新着本紹介



**優秀作品**

11月5日(土)・6日(日)、第66回山形村総合文化祭が「協力・感動・発見」をテーマに、トレーニングセンターで開催されました。2日間にわたり行われた芸能発表会では、13団体の皆さんのが日頃の成果をステージ上で存分に発揮されていました。体育館には保育園や小学校、各団体の作品が展示され、ワークショップ体験会も行われました。

本館社会部員の私たちがつくりました。

『社会部食堂』の、うどん・そばも大盛況でした。

ワークショップ

ラクガキ屋Mallu（まる）

書道クラブ



## 3年生社会見学



10月28日(金)、3年生が卸売市場とツルヤへ見学に出かけました。直接見学することでそれらの仕事が自分たちの生活を支えていることを感じました。



風鈴絵付け体験

銀細工

## がんばりました！ 持久走大会



11月16日(水)、この日のために走り込んできた児童たちが、多くの保護者の声援にこたえ頑張って走っていました。中には泣きながら走る子、順位にこだわり



じるとともに、公共の場でのマナーもしっかりと守ることができました。



ホテル三日目！



改札にドキドキ

# 行って来ました修学旅行

## 泊二日 東京方面への旅



10月19日(水)・20日(木)の2日間東京方面へ出かけました。朝5時45分に出発し、1日目は国會議事堂や海ほたるの見学、江戸に昔から伝わる文化を体験。2日目はディズニーランドで半日、その後は東京タワーで決められた予算に頭を悩ませながら自分や家族のためにおみやげを買い、19時すぎ、元気に学校に戻つてきました。

仲間とともに過ごした2日間はよい思い出となつたことでしょう。

## 鉢盛中 職業体験學習



森井自動車にて



コメリ信州山形店にて



図書館にて



山形消防署にて

10月19日(水)・20日(木)、2年生が村内外で職業体験をしました。真剣に取り組み、”仕事”の大変さを感じつつ、将来の自分の姿に想いを馳せることができたのではないか。』

## おくやみ

住吉	沖津	百瀬	川上	平林	中嶋
孝美	美里	羽美	大池	関山	ここ
・56歳	・76歳	・進一	・中川	・莉子	・義規
・小坂	・上竹田	・樹里	・幸雄	・将太郎	・沙樹
			・堤	・菜穂	・上大池
			・北澤	・智子	
			・大池	・瑞枝	
			・山口公一郎	・正弘	
			・千和	・下大池	
			・84歳		
			・下竹田		
			・89歳		
			・小坂		
			・小坂		
			・98歳		
			・上大池		

おめでた（子・親）  
風  
(敬称略)



## 上竹田分館バスハイク

10月30日(日)、上竹田分館バスハイクが行われました。バス2台、74名の方が参加され、



信州山形村「やまつちそば」



上越科学館＆上越水族博物館  
豪華海鮮丼満喫の旅  
車内ではビンゴゲームが行われ賑やかな  
道中を楽しみました。

水族博物館では、子供たち  
が真剣なまなざしで見学をし、  
昼食には新鮮な海鮮丼を食べ  
楽しいひと時を過ごしました。

## 上越科学館＆上越水族博物館 豪華海鮮丼満喫の旅

## 活き生き塾バスハイク

10月27日(木)、公民館主催の  
活き生き塾の企画の一つ、秋  
のバスハイクが行われました。  
今回は、佐久市にある健康・



長寿のびんころ地蔵尊でお参りをしたあと、某大河ドラマで人気沸騰している上田城を訪れました。

どちらも有名な観光スポットのためかなり混雑していましたが、参加者にとつてはなんのその。  
「またみんなで行きたいねえ」そんな旅となりました。



## 第27回道祖神と新そば祭り

11月13日(日)、ミラード館周辺にて、第27回道祖神と新そば祭りが開催されました。当日は天候にも恵まれ、開場1時間程前からそば好きファンが並び始め、用意した1,500食の内、冷たいそばを賞味した方が6割を占め、閉会を待たず完売となりました。

初めて産業フェアも同時開催され、村内事業者17企業がそれぞれのブースで商品・製品の展示及び販売を行い、こちらも多くの方でにぎわいました。





# 「これからも よろしく」

古畠 一己さん  
正子さん  
(上竹田)



**縁**  
KIZUNA

結婚47周年を迎えた一己さん  
と正子さん。

たびたび乗り合わせるバスの中で一目惚れをし、「この人と結婚したいと思った」と当時を振り返る一己さん。その横では優しく微笑みます。

「夫婦共働きでの子育ては大変だったけど、お婆ちゃんの協力がありなんとかやつてこれた」と話してくれました。

今は、隣に住む4人のお孫さんの成長を見守るのが一番の楽しみだというおふたり。もうすぐ3歳になる一番下のお孫さんはやんちゃで、お兄ちゃんを困らせることがあります。正子さんは甘えん坊になり、その姿がとても可愛いと言います。

おふたりの趣味は旅行。定年退職してからは、海外旅行などにも出かけ、その計画を立てたり全てのことを正子さんがやっているそうです。

一己さんのもう一つの趣味は松本山雅の応援に行くこと。送り迎えは正子さんがしてくれるそうで、一己さんはとてもありがたいと言っています。

そんな仲の良いおふたり、共に行動することが夫婦円満の秘訣なのでしょう。

## 村上 佳奈さん 下竹田 (おとめ座)

吉田と直子

## 大池 陽也さん 上大池 (いて座)

(成人式にて)

ほんわか  
してます



洋菓子  
極めます！

ずっと夢見ていた「パーティシエ」を目指すため高校卒業後上京した陽也さん。

現在、製菓調理専門学校に通い、真剣に洋菓子と向き合っています。

そんな陽也さんが今一番樂しいことは「遊ぶこと」だそうですが、サッカーで鍛えた健脚でランニングをしたり、ゆっくり寝て休日を過ごすことも多いそうです。将来の夢は「一流ホテルで働くこと」だという陽也さん。「山形村の風が心地よくて大好き。毎年じやんずらが楽しみです」と爽やかに答えてくれました。

現在、上高地線に揺られながら、松本医療福祉専門学校へ通っている佳奈さん。

持ち前の謙虚さと優しさで「介護福祉士」を目指して一生懸命勉強しています。

趣味は音楽鑑賞で、ある日ラジオから流れてきた“SE KAI NO OWARI”的メロディーと世界観にどっぷりはまつっていて、インパクトのある歌詞が特におすすめのことです。

自分を人見知りだと言いい、「休日は家でのんびり過ごしています」と答えてくれた控え目な印象の佳奈さんでした。